



5 Pièces

200 m²

Réf. 579V2988M

1 290 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle maison récente (2013) sur d'environ 2700m² de terrain clos avec garage et piscine avec son poolhouse (cuisine d'été, chambre, salle de douches+wc) se composant d'un entrée, séjour avec cheminée, salle à manger donnant sur cuisine US équipée, accès au garage, chambre avec salle de bains, à l'étage deux chambres avec 2 salles de bains. Belles prestations et vue panoramique sur les collines. A proximité du village de plan de la tour. Pour plus de biens, regardez sur notre site :

Beautiful recent house (2013) on approximately 2700m² of enclosed land with garage and swimming pool with its poolhouse (summer kitchen, bedroom, shower room + wc) comprising an entrance hall, living room with fireplace, dining room overlooking on equipped US kitchen, access to the garage, bedroom with bathroom, upstairs two bedrooms with 2 bathrooms. Nice amenities and a panoramic view over the hills. Near the village of plan de la tour.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

